

## Pressemitteilung

Mitteilung Nr.: 05/2024

### **Vortrag Reha vor Pflege: „Die geriatrische Rehabilitation als Weg aus dem Krankenhaus zu einem möglichst selbstbestimmten Leben“ im Rahmen der Vortragsreihe „Medizin aktuell“**

St. Ingbert, 14.03.2024 – Das Kreiskrankenhaus St. Ingbert lädt Sie herzlich zu einem weiteren Vortrag aus der Vortragsreihe „Medizin aktuell“ Jahr ein. Am **Mittwoch, 27. März 2024** wird Christine Klasen, Chefärztin der Geriatrische Rehaklinik zum Thema „Die geriatrische Rehabilitation als Weg aus dem Krankenhaus zu einem möglichst selbstbestimmten Leben“ informieren.

Nach einer schweren Erkrankung, Schenkelhalsbruch oder Schlaganfall stellt sich für die Patienten und ihre Angehörigen die Frage, wie es sinnvoll weitergeht. Kommt eine orthopädische oder neurologische Rehabilitation wegen Alter und erhöhtem Hilfebedarf nicht mehr in Frage, kann eine geriatrische Rehabilitationsmaßnahme eine gute Alternative sein. Frau Christine Klasen, Chefärztin der geriatrischen Rehaklinik, Kreiskrankenhaus St. Ingbert stellt die geriatrischen Rehaklinik vor und erklärt die Unterschiede zwischen akutgeriatrischer Behandlung und einer geriatrischen Rehamassnahmen.

Der Vortrag findet um 18:00 Uhr im Mitarbeiter- und Gästekasino des Kreiskrankenhauses im Sockelgeschoss statt. Der Vortragsraum ist barrierefrei zu erreichen. Der Eintritt ist frei.

Wie immer steht der Referentin nach dem Vortrag für Fragen und das persönliche Gespräch zur Verfügung.

#### **Kontakt:**

Kreiskrankenhaus St. Ingbert GmbH  
Peter Zwirner  
Geschäftsführer  
Klaus-Tussing-Straße 1  
66386 St. Ingbert  
Tel.: 06894/108-111  
E-Mail: [gf@kkh-geriatrie-igb.de](mailto:gf@kkh-geriatrie-igb.de)